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Merkblatt in leichter Sprache      Stand 24.11.2021 

 

– Informationen für Eltern und Erziehungsberechtigte – 

Umgang mit Krankheits- und Erkältungssymptomen in der Schule 
 

1.  Wann MUSS mein Kind zuhause bleiben? 
 

Bei  •  Fieber  

•  Husten   

•  Kurzatmigkeit, Luftnot  

•  Verlust des Geschmacks- und Geruchssinns  

•  Hals- oder Ohrenschmerzen  

•  (fiebriger) Schnupfen  

•  Gliederschmerzen  

•  starke Bauchschmerzen  

•  Erbrechen oder Durchfall  
 

➔ Ein Schulbesuch ist erst wieder möglich, wenn Ihr Kind gesund ist (bis auf leichten 

Schnupfen und gelegentlichen Husten). 

➔ Wenn Ihr Kind wieder in die Schule kommt, MUSS ein negatives Testergebnis – vom 

Arzt, Apotheke oder einem Testzentrum - vorgelegt werden.  

➔ Ein Selbsttest der zuhause gemacht wird, reicht nicht aus!!  

➔ Ohne negatives Testergebnis darf Ihr Kind erst nach 7 Tagen -ohne Krankheitssymp-

tome- wieder in die Schule gehen. 

 

2. Darf mein Kind mit leichtem Schnupfen und Husten zur Schule? 
 

Es ist keine Vorlage eines negativen Testergebnisses nötig bei:  
  

• allergischem Schnupfen oder Husten (z. B. Heuschnupfen) 

• verstopfter Nasenatmung  

• bei gelegentlichem Husten 

• Halskratzen oder Räuspern  

!! Wichtig = immer ohne Fieber !! 
 

➔ Um sicher zu gehen, dass keine Infektion mit COVID-19 vorliegt, bitten wir entweder 

zu Hause einen Schnelltest zu machen oder beim Arzt, in der Apotheke oder einem 

Testzentrum einen Test durchführen zu lassen. 
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